
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

この「えばよん地域だより」は、２か月に 1回地域の方々が知恵を出し合いながら作っている情報誌です。   ご意見・ご感想・投稿、何でも結構ですので気軽にお寄せください。 ２ 

この度、順番とはいえ会長に任命されました事、光栄に思います。 

 さて、昨今はコロナ禍により地球規模での災難に見舞われておりますが、皆

様にはお変わりなくお過ごしの事と拝察いたします。いつ終息宣言が出される

か不透明ではありますが、天災は待ってくれません。1923年（大正 12年）

９月１日昼頃発生した関東直下型大地震から、９７年ほど経過しています。い

つ起きてもおかしくない状況と私は認識しております。コロナと共存の形で避

難生活を強いられる事も想定すると、非常に困難な状態になると思われます。

関係各位及び関係団体の知恵により、次善の方法を編出していただける事をお

願いいいたしましてご挨拶といたします。 

 

令和２年度より千葉会長の後任として荏原地区第四連合町会会長に選出さ

れました、中延四丁目町会会長の倉持俊治です。昭和 30年代から町会や地域

活動に取り組み各種委員を経験させていただきました。青少年対策荏原第四地

区委員会会長退任後、中延四丁目町会会長になりました。微力ではございます

が今迄の経験を活かし体力気力の続く限り、事務局の協力を得ながら各町会長

と連携し、荏原地区第四連合町会の発展を目指し活動したいと思います。 
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7 月 23 日（木）に開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染

防止のため中止とさせていただきます。 

なお来年度以降は開催予定ですので、ご理解のほどよろしくお願いいたしま

す。 

荏原地区第四連合町会 

倉持 俊治会長 

荏原第四地区防災協議会 

根本 忠良会長 

源氏前小学校に着任しました金児（かねこ）と申します。以前、冨士見台中

学校在籍中も地域の皆様には大変お世話になりました。自分の道を切り拓くこ

とのできる逞しい子どもたちに成長させられる学校づくりを目指して尽力して

まいります。ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

■今年は、５年に一度の「国勢調査」の年です 

「国勢調査」は日本国内に住むすべての人と世帯を対

象とした、５年に一度行う調査で、今回、大正９年(１９

２０年)の開始以来２１回目となります。 

国が法律に基づき行う最も基本的で重要な調査で、国

内の人口や世帯の実態を明らかにし、国や地方自治体の内の人口や世帯の実態を明らかにし、国や地方自治体の各種施策の基礎資料を得ることを目的とし、調査結果は

各分野で活用されます。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。 

【お問い合わせ】地域活動課統計係 ℡5742-6869 FAX5742-6750 

 

「ステイホーム」 

この言葉をストレスに感じる方は多いと思います。でもとても贅沢な言葉とも受け

取れますね。 

－家にいましょう－ 

 家の中には自身が暮らしてきた歴史が詰まっています。何かしら忘れていた発見が

あるかも知れないですね。 

 さて、今年も我が家のシクラメンが咲きましたので、皆様に報告いたします。植物

は巷の状況とは関係なく、精一杯の美しさを見せてくれている！間違いないです。 

源氏前小学校校長 
金児 京子先生 

上神明小学校副校長 
橋爪 千恵先生 

本年度より、上神明小学校に副校長として着任しました橋爪千恵でござい

ます。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

さて、この度のコロナウィルス感染症予防対策では皆様ご苦労されていら

っしゃることとお察しいたします。本校におきましても入学式、始業式での

子どもたちとの嬉しい出会いの後、翌日の登校日を境に臨時休業が続きまし

た。普段なら当たり前のように校内に響き渡っている子どもたちの明るい声

や元気な姿に触れることが叶わない寂しさを経験しました。 

そのような状況の中、地域や保護者の方が学校や子どもたちのために何か

できることはないかと考え、支援してくださっていたことに感謝の気持ちで

いっぱいです。この地域ならではの温かさと結束力の強さを感じました。私

もこの地域に相応しい一員となれますよう精進してまいります。 


